
Le bonheur n'est pas

forcément énorme :

l'amour pour ma fille,

ma famille, mes

quelques amis, et moi.

Lorsque je ressens des

pics d'amour pour eux

c'est bonheur. Et lorsque

je m'aime c'est aussi

beaucoup de Bonheur !

Aurore 38 ans Paris
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